

**PARLONS BRIGNAIS**

# Parlons collectif

Sur un terrain de rugby comme dans une équipe municipale, une évidence s'impose : aucune victoire ne se construit seul. Le pilier qui pousse en mêlée, l'ailier qui marque l'essai, le demi d'ouverture qui orchestre le jeu – tous dépendent les uns des autres. De même, l'adjoint aux finances, celui en charge de l'urbanisme ou de la culture ne peuvent réussir qu'en-semble, au service d'un projet commun. Dans le rugby, on ne joue pas pour la gloire personnelle mais pour le maillot. Chaque joueur sait que la force du collec-tif surpassé le talent individuel. Un troisième ligne peut briller par ses plaquages sans jamais être cité, tout comme un élu peut œuvrer dans l'ombre sur des dossiers essentiels sans reconnaissance médiatique.

C'est la même logique qui s'applique depuis 6 ans pour vos élus de la majo-

rité. Les égos et les ambitions s'effacent devant l'intérêt général. Comme au rugby où le ballon circule vers celui qui est le mieux placé, les décisions sont prises collectivement, selon les besoins des citoyens et non des aspirations per-sonnelles. Un soutien extérieur à l'équipe peut aussi être bénéfique en apportant une vision différente et des idées nou-velles, dans le seul objectif de faire réussir le collectif.

Le rugby enseigne l'humilité : le plus fort peut être mis au sol, le plus rapide peut trébucher. Dans notre municipa-lité, cette leçon trouve son écho : aucun élu n'a réponse à tout, chacun apporte sa compétence au service du bien commun.

Enfin, comme entre joueurs avant le match, une équipe municipale se construit sur la confiance mutuelle

et le respect. Sans cela, même les plus beaux projets échouent.

A l'heure de dresser notre bilan, marqué par un nombre de réalisations sans précédent, nous mesurons l'importance du col-lectif et de sa cohésion, essentielle pour nos agents municipaux, nos associations et tous les Brignairots.

Très bonne année 2026 !

Vos élus Parlons Brignais

